

Wo sind die Autoschlüssel?

A.R., Spanien

20.04.2013

Ich schreibe diese Zeilen aus Dankbarkeit dem hl. Josefmaria gegenüber, der mir gestern sehr geholfen hat. Ich ging joggen an der Seepromenade, die wegen des schönen Wetters sehr bevölkert war. Ungefähr 50 Minuten war ich in zügigem Rhythmus unterwegs.

Auf dem Rückweg zum Auto suchte ich nach den Autoschlüsseln, aber

mir wurde klar, dass ich sie wohl unterwegs verloren haben musste. Ich musste wohl den ganzen Weg zurückgehen, um sie zu suchen, oder zu schauen, ob sie jemand gefunden hätte. Da die Promenade sehr breit und momentan sehr überlaufen war, würde es sicher sehr schwierig sein, sie zu finden. Plötzlich erinnerte ich mich an den hl. Josefmaria, der so vielen Menschen hilft. Warum sollte er mir nicht auch helfen können? So nahm ich den Gebetszettel zur Hand und bat ihn - ich muss gestehen, dass ich es nicht mit sehr großem Glauben tat - mir zu helfen, die Schlüssel wiederzufinden, sobald ich den Gebetszettel beendet hätte, damit ich nicht den ganzen Weg wieder zurückgehen musste. Groß war mein Erstaunen, als ich sofort nachdem ich den Gebetszettel beendet hatte, die Schlüssel auf einer Bank fand, wo sie jemand abgelegt hatte.

Herzlichen Dank dem hl. Josefmaria,
dass er mir den Aufwand erspart hat,
der mit dem Verlust der
Autoschlüssel in Gang kommen
wäre.

pdf | automatisch generiertes
Dokument von <https://opusdei.org/de-de/article/wo-sind-die-autoschlüssel/>
(06.02.2026)